

今年度の群桐産業グループの社員旅行は西伊豆に10月6日～7日の1泊2日で行って来ました。群桐産業グループとして総勢91名での旅行となりました。

お客様のご理解・ご協力があるからこそ、両工場を止めて社員旅行に行くことができます。本当にありがとうございます。

ホテルはオーシャンビューでロビーの前にはプールもありとても美しい風景に癒されて来ました。

旅行の様子を一部ですがご紹介いたします。



群桐産業グループ
山口会長による挨拶



株式会社群桐産業
濱屋社長による挨拶



株式会社エコロジスタ
山口社長による挨拶



株式会社エコロジスタ
松木工場長による乾杯



今回の旅行では永年勤続表彰を行いました。表彰を受けたのは旅行に参加できなかった方も含め11名でした。中でも一番長い方は20年以上勤続しています。この表彰式は社員のモチベーションを更にアップさせるいい機会になりました。



永年勤続表彰式



新入社員の紹介



宴会の様子



宴会では白熱のジャンケン大会が開かれました。優勝者はなんと、永年勤続 20 年の社員でした。ダブル受賞おめでとうございます！



カラオケも始まり大盛り上がり！！



観光で訪れた土肥金山での砂金採りの様子です。上手な方は何粒も採っていました。なかなか体験できることではないので、みなさんとても楽しめたようです。



群桐産業グループ 2012 年度社員旅行
日 時：2012 年 10 月 6 日(土)~7 日(日)
行 先：西伊豆
宿泊先：クリスタルビューホテル
観 光：土肥金山